

「住民の方との対話」を目的に、まちかどインタビューを掲載しています。

○今、感じていることは
ファミリー・サポート・センター事業が始まつて4ヶ月です。支援会員として登録させていただいていますが、十分にお役に立てていないし、事業内容もまだ浸透していないかな?とも感じています。

ところで、今は様々な形で子育てに対する意識が大きく変化していますが、自分から「助けて!」とか「教えて!」と言える人に対しては、確かに支援が進んでいますし、利用者も多いです。

一方、声を上げたいけれど、どうしても声に出せない、という立場の人も大勢いる気がします。押しつけでない暖かい支援がどんな立場の人に対してもできると、若い親も子育てに自信が持てるのではないか?とも感じています。

に。そんな見えない声を、常にアンテナを張り、拾い上げてくださる議員の皆様の活躍に期待したいと思います。

何よりも子どもたちのため



富士見区

五味道子さん

(ファミリー・サポート支援会員)

**押しつけでない、暖かい
子育て支援ができたら**

12月定例会を傍聴された方からご感想・ご意見をいただきましたので、原文のまま紹介いたします。

○組合の話になると、町長は常に逃げている。住民の安全を考えていると言ふが、重金属の規制について組合に働きかけているか?

そうしていいなら、富士見町の町長としての責任を果たしていると言えない。

○ご意見ご要望のみの一般質問にがっかり!
もつと町全体の将来について、建設的な質問が出来ないか。

今年は「温暖化防止」問題について真剣に論議されるべきになります。洞爺湖サミットはその大きな論議の場になるでしょう。私たちの子どもの頃は各集落に田んぼを使ったスケートリンクがあつたのに、そして囲まれたこの富士見を半世紀を超えて見てきた私たちにとって、「温暖化」の事実を否定することはできません。

更に温暖化が進めば、まさに地球・人類の存続そのものが問われるのではないでしょうか。

「我が亡きあとに洪水よ來たれ」これは聖書にある言葉だそうですが、わたしたちへの警鐘のような気がします。

(名取 武一)

編集後記

【お詫びと訂正】
先の102号でご寄稿いただいた「嶋崎貞子さん」の紹介写真説明文中「右」と表示しておりましたが、正しくは「左」ですので、訂正させていただくとともに、深くお詫びいたします。

委員 織田 昭雄
委員 エンジエル千代子